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天寶：  
 
政府向傳媒發出聲明，指我建議記錄在案的各點與當局先前就

上網學習支援計劃遴選過程向立法會作出的交代 "並無偏差 "。我
回答記者提問時反駁了政府的說法。事實上，我建議更正及澄

清的事項會引起嚴重的公眾利益問題。政府若能提高透明度，

事務委員會及市民大眾便可以自行判斷。  
 
由於事務委員會副主席已表示會於明天的會議提出此事，我覺

得有需要請委員留意。  
 
我一直游說政府提高透明度，希望事務委員會在這方面會比我

更加有效。  
 
葛輝  
 
 


